
2 Pièces

68 m²

Réf. A802

3 075 000 €

Biarritz
Appartement à vendre (64200)
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Magnifique  appartement  d'une  superficie  de  68,57  m²  situé  au  4ème

étage  de  la  Villa  Belza.  Entièrement  rénové,  il  offre  de  superbes  vues

sur  l'océan  et  la  côte  basque  de  toutes  les  pièces.  Décoré  dans  un

esprit nautique, il comprend une entrée, un salon-séjour ouvrant sur un

large balcon et une chambre de maître avec une magnifique vue océan

depuis  la  baignoire-bassin  en  marbre.  Nombreux  rangements

sur-mesure.  Une  cave  et  un  stationnement  privatif  en  sous-sol

complètent ce bien d'exception à proximité immédiate de la plage.

Beautiful  apartment  of  68,57  m²  located  on  the  4th  floor  of  the  well-known  Villa

Belza.  Completely  renovated,  it  offers  great  views  of  the  ocean  and  the  Basque

coast from all rooms. Decorated in a nautical spirit, it features an entrance, a living

room opening onto a large balcony, a kitchen with a claustra letting the light filter, a

master bedroom with a magnificent ocean view from the marble bath-basin. A cellar

and a private parking in  the basement  complete this  exceptional  apartment  with a

direct access to the beach.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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